



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

über
Magistrat

und

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Nickel

an den Gesundheitsausschuss

Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Integration

Stadträtin Birgit Zeimetz

10. März 2010

Rückgabe von Alt-Arzneimitteln

Beschluss-Nr. 0005 vom 26.01.2010, (SV-Nr. 10-F-32-0001)

Der Magistrat wird gebeten, den im Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit am 26.01.2010
gegebenen, mündlichen Bericht zu dem gleich lautenden Antrag in schriftlicher Form dem
Gesundheitsausschuss zu kommen zu lassen.

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Rücknahme von Altmedikamenten wird von den Wiesbadener Apotheken unterschiedlich
praktiziert. Einige nehmen Altmedikamente nach wie vor kostenlos zurück, andere wiederum
lehnen eine Rücknahme generell ab.

Unabhängig dieser Handhabung bieten die Entsorgungsbetriebe der Landeshauptstadt
Wiesbaden den Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger die kostenlose Rücknahme weiterhin
an. Sowohl am Schadstoffmobil wie auch an der Sonderabfallkleinannahmestelle auf der De-
ponie Dyckerhoff können zu den bekannten Zeiten die Altmedikamente abgegeben werden.

Über die Medien ist dies bereits mehrfach kommuniziert worden.

Mit freundlichen Grüßen